
質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 18番議員 １　いきいき健康券（高齢者福祉券）交付事業について

前田　久子 （１）高齢者福祉券の活用実績について

（２）おむつ購入について

（３）利用拡大について

（４）訪問福祉理容サービスについて

（５）予算の増額について

２　消防団応援事業について

３　避難所運営ゲームＨＵＧ（ハグ）の導入について

2 4番議員 １　国道１５３号バイパス・小黒川スマートインター完成に向

八木　択真 けて、周辺の開発を適正に進めるためのビジョン作りを

２　大型商業施設やチェーン店の相次ぐ出店について

3 20番議員 １　空き家対策について

飯島　尚幸 （１）空き家対策特別措置法の運用について

（２）空き家バンクの利活用について

（３）新規就農希望者への家・農地情報の提供、支援策について

２　食品ロス問題について

（１）学校給食の食べ残しについて

（２）食べ残しゼロ推進店舗の認定制度について

4 5番議員 １　広域観光における伊那市の取り組みについて

唐澤　千明 ２　学校給食施設整備計画の取り組みについて
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5 19番議員 １　世界中で随時「戦地」での他国軍支援ができるようにする

柳川　広美 「国際平和支援法案」と、日本が攻撃されていない場合にも

集団的自衛権を行使できるようにする「平和安全法整備法

案」の２本からなる戦争法案について

２　市街化区域の土地改良区用水路・排水路について

6 17番議員 １　学校給食における食の安全

前澤　啓子 ―西箕輪小中学校の給食外部委託を中心に

２　子育て支援の観点から見た臨職と正職のあり方

３　みはらしファーム周辺整備の考え方

（１）集客ポテンシャルと整備地域の拡大について

（２）ハイヒールで、スニーカーで、本格登山靴で

（３）里山にこそお金を・人を

（４）自律的で美しい所に人は留まる

7 15番議員 １　南アルプス「ユネスコ・エコパーク」・「ジオパーク」の

黒河内　浩 活用と事業の具体化について

（１）ジオパークの取り組み

（２）ユネスコ・エコパークの取り組み

（３）山岳における遭難者対策

２　消防団の整備統合に伴う後処理について

３　中国・通州区との友好都市の今後について
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8 2番議員 １　伊那市の豊かな自然を活用した教育の推進に関わって

野口　輝雄 （１）伊那市の自然の豊かな場所に、種々の自然観察が集中

　　　　的に出来る教育拠点を築く提案

（２）「せせらぎウオッチング」の復活を願う

２　小型無人機「ドローン」の伊那市における規制と活用及び

　子ども達への指導についての提案

9 11番議員 １　合併10年後の総合支所のあり方について

平岩　國幸 ２　人口減少に伴う保育園の運営方針について

10 1番議員 １　国道３６１号（高遠線）と三峰川右岸道路（ナイスロード）

白鳥　敏明 　　　との連絡道路の整備について

11 10番議員 1　国、森林管理署、県、市の三峰川上流域事業について

中山　彰博 （１）三峰川上流域の砂防施設の整備推進について

（２）砂防施設の当面の目標と中期目標の進捗について

（３）市道三峰川併用林道の通行止め解除について

２　ラジオ放送の難聴解消について

３　合併１０年を迎える伊那市について

12 7番議員 １　Ｐ・Ｔ・Ａ等の活動助成について

橋爪　重利 ２　伊那市保育園整備計画について

13 13番議員 １　信州型自然保育認定について

若林　敏明 ２　止まらない松くい虫被害について

14 3番議員 １　伊那市の財政状況を考える

丸山　敞一郎 （１）いかにして歳入を確保するか

（２）有利な補助金の獲得について

（３）施設の統廃合について

（４）一部事務組合等の運営見直しについて

（５）事務事業の民間委託、民営化について
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15 14番議員 １　介護保険法改定における要支援者サービス見直しへの対応

飯島　光豊 　　　について

２　個人情報流出で明らかになった危ないマイナンバー制度に

　　　ついて

16 12番議員 １　「信州そば発祥の地・伊那」のそば栽培について

飯島　進 （１）「信州そば発祥の地・伊那」のそば栽培について

（２）「信州ひすいそば」の栽培について

（３）「長谷在来」の栽培について

２　「市民誰でも観光大使」について

17 8番議員 １　学校給食について

宮島　良夫 （１）学校給食の将来のあり方について

（２）調理員の臨時問題について

２　保育園のあり方について

（１）公立保育園について

（２）保育士の配置について

３　地方創生について

（１）地方創生について

（２）「地方創生」に必要なことは

18 9番議員 １　「出会いたい」その思い応援します。

竹中　則子  「結婚相談支援隊」の創設を

２　小学校の語学教育

　　外国語への取り組み

19 6番議員 １　伊那市の観光について

唐澤　稔 （１）高遠城址公園について

（２）パワースポット分杭峠について


